
【2022年度アンケート報告】回収313名中237名　回収率75％

1.入園前、又、前学年と比べてお子様は成長されたと思いますか？(当てはまるものに○)
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そう

思わない

1 友だちと進んで関わり、協調性が高まった 173 59 5 0

2 153 79 4 0

3 身体を動かすことが好きになってきた 184 48 5 0

4 遊びや色々な活動に工夫がみられるようになってきた 195 41 1 0

5 基本的生活習慣が身についてきた 171 64 2 0

2.教育活動に関するもの

1 159 73 5 0

2 教職員間、又保護者とのコミュニケーションがよくとれている 115 99 19 4

3 お子様の成長や子育ての悩みについて十分相談できた 123 91 17 5

4 カトリック幼稚園の特色を活かした教育がなされている 141 90 5 0

5 お子様は運動会や園の行事などに喜んで参加している 205 30 2 0

6 給食を喜んでいる 123 83 28 3

3.園の管理・運営について

1 安心してフレンドに預けることができる 146 65 5 7

2 危機管理ができている 121 101 12 3

3 スクールバスの乗務員の対応は良い 125 43 4 1

4 百合学院幼稚園に入園させて満足している 166 67 4 0

♦お子様の成長については、どの項目に置かれましても、ほとんどのご家庭で、お子様は確実に成長

　したことを確認していただきました。お家での皆様のご協力のおかげと感謝申し上げます。

♦カトリック園としての教育がなされていることに「そう思う」「どちらかと言えばそう思う」

　合わせて97％でした。七五三、礼拝会など子どもたちだけで行いましたが、子どもたちの心に

　思い出として刻まれること思います。

♦コロナ禍で、夏のプールが出来ず、また色々な行事が形を変えて実施したものもありました。

　来年度色々考えていきたいと思います。

♦園からの連絡について、わかりやすく早く発信できるように努力いたします。

♦「百合学院幼稚園に入園させて満足している」につきましては、大多数の方が「そう思う」

　「どちらかと言えばそう思う」と回答して下さったことに感謝申し上げます。

その他、多くのご意見をいただきました。

ご多用の中、アンケートにご協力を頂きありがとうございました。

幼稚園として、今後変えなければならない事、変えてはならない事を懸命に判断して、

保護者の皆様のご期待に応えながら、教職員一同お子様の教育に取り組んでまいります。

今後とも保護者の温かいご理解とご協力をよろしくお願いします。

親しい人に挨拶をしたり、自分の気持ちを話したりするよう

になった

内容

保育者は、一人ひとりの子どもの成長にあった指導や教育を

行っている


